

青年部だより

『新会員オリエンテーション』開催！ 6月21日(金) 於：ハイトピア伊賀3階 応接会議室



会員発掘PR委員会の担当で、平成24年4月からの入会者を対象に新会員とのオリエンテーションを開催

致しました。まず、初めに各自自己紹介をいただき、その後、各委員長からは担当例会について、小丸会長からは青年部の組織について詳しく説明があり、青年部での活動等理解を深めることができました。その後の懇親会でも、有意義な時間を過ごすことができました。

『名張YEG&上野YEGスポーツ交流会』開催！ 6月25日(火) 於：名張市立名張小学校体育館

上野と名張の青年部の親睦・交流を深める為に、毎年開催しております恒例のスポーツ交流会です。今回は名張YEGさんのソフトドッチボールを行いました。

上野と名張青年部のメンバーによる混合のチーム編成で、白熱した試合展開で大いに盛り上がりました。また終了後、懇親会を行い、有意義に親交を深めることができました。



『7月例会』開催！ 7月10日(水) 於：ハイトピア伊賀5階 多目的大研修室



今月の例会はBB委員会の担当で、「ウーマノミクス（女性の社会進出に伴う社会全体の好循環）～今こそ女性パワー全開に～」をテーマに伊賀地域で働く女性と共に考え、学ぶことで今後の企業活動や自己研鑽に

努めることを目的にセミナーを開催いたしました。

セミナーの講師にNPO法人 a trio の理事長山口友美様と会員の山口祐佳里様をお招きし、働く女性のキャリアデザインについて講演いただきました。講演後、伊賀の会社を知ろうというテーマのもと青年部会員とのコミュニケーションをはからせていただきました。参加いただいた女性は、今後のキャリアデザインについて考えたり、節目・節目をデザインしていくこの大切さを改めて感じていただき、また、青年部活動についても知っていただくいい機会となりました。

当日は、夜間の例会にも関わらず、117名の伊賀で働く女性と50名の青年部メンバーの参加をいただき、大変有意義な例会になりました。ありがとうございました。